

Laporan Terperinci Profesional Teknologi

Nama kandidat:

Sample Candidate



Persentil: 44%



Direkomendasikan

Penafian:

Informasi yang dilampirkan pada halaman ini bersifat rahasia dan hanya diperuntukkan bagi orang yang bersangkutan atau bagi individu yang berwenang.

Anda tidak boleh mengandalkan informasi dalam laporan ini sebagai alternatif pengganti bagi saran tertentu yang diberikan oleh profesional yang berkualifikasi. Jika Anda memiliki pertanyaan tentang hal-hal tertentu, Anda harus berkonsultasi dengan profesional yang berkualifikasi.

Instruksi

Laporan ini bersifat rahasia dan isinya dimaksudkan untuk membantu prediksi perilaku pelamar di tempat kerja. Jika Anda menginginkan informasi lebih lengkap tentang laporan interpretatif ini atau produk lain yang ditawarkan oleh SHL, silakan hubungi perwakilan akun Anda.



Membuat Keputusan Cepat

Ini mengukur sejauh mana kandidat bertindak cepat dan membuat keputusan tepat waktu, bahkan keputusan yang mengandung risiko.



Kandidat ini kemungkinan besar akan mengambil keputusan dengan cepat, namun mungkin adakalanya akan meminta waktu tambahan sebelum memutuskan.



Menjaga Hubungan Kerja yang Baik

Ini mengukur sejauh mana kandidat berupaya untuk mengembangkan hubungan yang baik dengan orang lain.



Kandidat ini kemungkinan berupaya membangun hubungan kerja yang baik, dan bertindak dengan cara yang akan mempererat hubungan kerja.



Menganalisis Informasi

Ini mengukur sejauh mana kandidat mengenali faktor utama dan mengintegrasikan informasi untuk memahami data atau situasi.



Kemungkinan kandidat ini akan bersedia untuk mengerjakan tugas yang melibatkan kegiatan menganalisis, mengintegrasikan informasi, dan mengidentifikasi solusi.



Mengevaluasi Secara Kritis

Ini mengukur sejauh mana kandidat mengevaluasi informasi secara kritis untuk mengidentifikasi permasalahan.



Kandidat ini kemungkinan akan berhasil saat meninjau pekerjaan. Umumnya, dia akan mampu mengidentifikasi masalah, keterbatasan, atau kelemahan dalam sebuah rencana.



Belajar dengan Cepat

Ini mengukur sejauh mana kandidat menerima informasi dan teknik baru dengan mudah.



Kandidat ini cenderung menyerap dan memahami informasi baru.



Menghasilkan Ide Baru

Ini mengukur sejauh mana kandidat melakukan pendekatan yang inovatif.



Kandidat ini kemungkinan akan mengusulkan beberapa ide baru dan imajinatif bila diberi kesempatan untuk melakukannya.



Menggunakan Waktu secara Efisien

Ini mengukur sejauh mana kandidat mengelola waktunya sendiri dan menyelesaikan pekerjaan sesuai jadwal.



Kandidat ini cenderung untuk bekerja dengan cepat dan efisien, dan dapat diandalkan untuk menyelesaikan proyek secara tepat waktu.



Bekerja untuk mencapai Standar Kualitas yang Tinggi

Ini mengukur sejauh mana kandidat menyelesaikan setiap tugas dengan tingkat kualitas yang tinggi.



Kandidat ini kemungkinan akan menyelesaikan tugas dengan kualitas tingkat tinggi.



Beradaptasi dengan Perubahan

Ini mengukur sejauh mana kandidat menerima dan beradaptasi dengan perubahan tanpa kesulitan.



Lebih besar kemungkinan kandidat ini akan menyesuaikan pendekatan mereka sesuai dengan perubahan kebutuhan; tetapi, mereka mungkin akan menunjukkan penolakan terhadap perubahan yang besar atau lebih sering.



Berusaha untuk Mencapai

Ini mengukur sejauh mana kandidat menetapkan sasaran yang menantang dan bertekad untuk mencapai atau melampauinya.



Kandidat ini cenderung menentukan sasaran yang agak menantang namun tetap dapat dicapai. Mereka cenderung menunjukkan upaya yang baik namun kemungkinan akan berfokus pada sasaran yang paling dapat dicapai.